En San Pedro de Vilamajor

SAN PEDRO 2 PALAU PLEGAMANS 1

Después del obligado descanso en el Campeonato, seguimos nuevamente por el camino victorioso que al principio iniciamos; ganar al equipo de Palau no es tan fácil como podría parecer. Victoria, conseguida con mucho trabajo y que de nuevo ha hecho renacer a jugadores y aficionados las esperanzas de que el equipo de San Pedro, mejore aún más su situación en la tabla clasificatoria.

Al iniciarse el partido el Palau presiona a fuerte tren nuestra portería, siendo sus avances por las líneas defensivas, rechazados admirablemente, cuando nadie lo esperaba el árbitro señala un penalty imaginario contra el equipo local siendo transformado por Mas, que consigue el primer gol de la tarde, no por este percance se desaniman los jugadores del San Pedro que se lanzan a un fuerte ataque, fruto del cual es que a los cinco minutos del penalty, Martínez, con gran sereni-dad marca el tanto del empate a 1 tanto. Continúa la presión local y cuando faltaban 7 minutos para finalizar el primer tiempo en un corner sacado por Amado, se introduce el balón en la portería de Llargués, de forma fantástica.

En el segundo tiempo los del Palau faltados de fondo no presionan tanto, al revés pasó con los componentes del cuadro local que dominaron con más intensidad, si bien la suerte no les fué propicia, terminando el encuentro con la victoria mínima de 2 a 1. Lamentamos la lesión del jugador Massó, que en una jugada que cayó de espaldas esperamos que solamente sea un fuerte

En el capítulo de distinciones, podríamos incluir a los 22 jugadores ya que en general estuvieron todos a un mismo nivel. El árbitro señor Palomo, no convenció a nadie, por sus irregularidades, que nos demostraron ser bastante novato para dirigir un partido de Campeonato, a sus órdenes los equipos se alinearon:

San Pedro. — Gascón, Massó, Prat, Pujol, Bertrán, Izquierdo, Linares, Martínez, De Miguel, Serra y Amado.

Palau de Plegamans. — Llargués. Baussá, Torres, Mas (S.), Coll, Serratacó, Padró, Malla, Payola, Mas (M.) y Estrada.

Corresponsal.

SEGUROS NOVELLAS

En Castelltersol

CASTELLTERSOL 2 SAN FELIU 0

Con gran concurrencia de público se ha celebrado en el campo de "Coll de Mosca" el partido correspondiente a la jornada. Por la vecindad y por el lugar que ocupan ambos equipos en la clasificación, se había despertado una gran expectación, prueba de ello ha sido la gran afluencia de aficionados de San Feliu.

El desenlace final de 2 a 0 a favor de los locales no ha sido lo suficiente categórico para dejar del todo satisfecha a la afición de Castlltersol, ya que han notado en su equipo las tres jornadas de inactividad, ya que mientras las líneas defensivas actuaron con acierto y seguridad, los delanteros rara vez han logrado coordinar jugadas, por falta de precisión en el pase y desacierto a la hora del remate.

La primera parte ha transcurrido con dominio alterno, a los 35 minutos el Castelltersol consigue su primer gol mediante un magnifico remate de cabeza del medio volante Pich en un corner sacado por Masramón. En el segundo tiempo los locales desarrollan un juego más preciso y peligroso ya que los delanteros ponen en apuros al meta vi stante en varias ocasiones, defendiéndose con valentía y arrojo los componentes del San Feliu, si bien a los 25 minutos, Ferrer que oportunamente ha sabido desmarcarse, recibe el balón rematándolo cruzado y raso, consiguiendo el segundo gol del Castelltersol que afianza su triunfo, a partir de este momento el dominio local ha sido mucho más intenso, no variando el marcador, a pesar de los diversos peligros frente a la meta de los visitantes. Debemos mencionar, una ecapada del interior derecha del San Feliu que pone en peligro el mar-co defendido por Viñas, siendo despejado el balón por Sors en forma formidable.

El numeroso público de ambas poblaciones se ha mantenido algo apasionado, pero correcto y el arbitraje del señor Nogués, nos ha parecido regular.

Castelltersol. — Viñas, Carbonés, Sors, Amat, Sáforas, Pich, Parrall, Soler, Ferrer, Valls y Masramón.

Soler, Ferrer, Valls y Masramón.
San Feliu. — Vernet, Garriga,
Capella, Pons, Calzada, Gómez, Illa,
Ortafá, Lloveras, Guirado y Font.
López.

MOTOS GUZZY
CASA MASFERRER

Rodoreda

Copas Trofeos Medallas
para todos los deportes

Clavé, 30

Granollers

Partidos amistosos

En Cánoves

CANOVES 3 SAN PEDRO 1

El pasado domingo día 16, el equipo local se desplazó a San Pedro para jugar un partido a beneficio del delantero centro de este

equipo..

El encuentro fué de nervios y emocionante por el juego de ambos conjuntos. A los 36 minutos, el Cánoves consigue su primer gol por mediación de su extremo Pujol. En el segundo tempo, el defensa Martí, que ha sido uno de los mejores en jugada desafortunada establece el empate a los 25 minutos, a pesar de esto los de Cánoves no se desaniman logrando dos nuevos tantos por mediación de Soldevila y Ginjaume II.

No podemos hacer distinciones ya que los 22 jugadores jugaron con entusiasmo y acierto; el arbitraje fué regular. El Cánoves alineó a: Viñals, Martí Ginjaume I, Bosch, Sans, Vilanova, Pujol, Bruguera, Celma, Soldevila y Ginjaume II.

Corresponsal.



En Sardañola

SAN JUAN (R.) 2

Otra vez triunfaron los pequeños del San Juan y ésta vez fuera de casa y contra un equipo que quiso desquitarse de su derrota del pasado domingo, pero no lo pud eron lograr debido al entusiasmo que los sanjuanistas derrocharon. El partido fué muy movido, dominando más los locales que nos sorpren lieron con su táctica que ni era antigua ni moderna, pero que ellos lo hacen muy bien.

Volvió por su fuero el ala derecho del ataque Sánchez-Torquemada que fueron junto con Angel y Aldea lo mejor del equipo. Los demás brillaron a una misma altura. Por el Sardañola nos volvió a gustar Rubio, el portero Salillas y el delantero de la segunda mitad, Fe-

rrer. El arbitraje perfecto.

El San Juan alineó. — Boger. Cepero, Maturana, Rosalench II. Diego, Aldea, Angel, Sánchez, Torquemada, Juanito y Balsalobra.

El Sardañola. — Salillas Rubio, Sanuy, García II, Esteba, Escorsell (Palau), Ferrer (Escorsell II), Palau (Escorsell I'), Liria (Ferrer), Manolo y Martínez.

J. R. C.